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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 原油価格・物価高騰から市民生活を守る取組について  

  ア  生活困窮世帯及び子育て家庭への支援や，市内事業者，

生産者等への支援と地方創生臨時交付金の活用について  

 (2) 新型コロナウイルス感染症対策について  

  ア  若年層へのワクチン接種推進と４回目ワクチン接種体制

について  

  イ  小中学校，幼稚園，保育所等におけるマスク着用の考え

方について  

 

２  防災行政について  

 (1) 激甚化する豪雨災害に関する防災対策について  

  ア  線状降水帯予測等の気象情報を早期避難につなげること

について  

  イ  ハザードマップの活用と河川情報の提供について  

 

３  デジタル化政策について  

 (1) ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の推進につ

いて  

  ア  ＤＸ推進計画の策定と全庁的なマネジメント体制構築に

ついて  

  イ  デジタル人材の確保と育成について  

  ウ  マイナンバーカードの普及促進と今後の活用方策につい

て  

 

４  文化行政について  

 (1) 芸術文化のまちづくりの推進について  

  ア  次期総合計画における芸術文化振興の位置付けについて  

  イ  市民の芸術文化活動支援と次世代育成について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

  ウ  観光施策との連携と創造的産業の育成について  

  エ  都市宣言とユネスコの創造都市ネットワーク加盟を目指

すことについて  
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) これまでの実績の評価について  

 (2) ４期目の進退について伺う。  

  

２  教育行政について  

 (1) 部活動の在り方について  

  ア  国の方針と本市の方針についての見解と部活動の位置づ

けについて  

  イ  部活動は教育活動の一環であると考えるが，本市の見解

は。  

(2) 不登校対策及び学習障がいの児童，生徒に対する教育の充

実について  

  ア  不登校についての本市の取組等について  

  イ  学習障がいの児童，生徒に対する通級について  

(3) 家庭教育の必要性と本市で行っている家庭教育の取組と成

果について  

 

３  子ども行政について  

 (1) 少子化対策について，これまでの少子化対策の成果と評価，

今後の取組について  

 

４  農業行政について  

 (1) 食料自給率向上の取組について  

  ア  労働力確保に向けた動き，持続可能な農業構造の実現に

向けた担い手の育成・確保に向けた取組について  

  イ  都市部からの地方への関心の高まりを受けて本市ではど

のような対策をしているか。  

  ウ  地産地消を進める取組について  

 

 

 

市 長 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

５  医療行政について  

 (1) 女性特有の乳がんと子宮頸がんに対する本市独自の検診無

料券発行について  

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  安藏  栄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 本市の財政状況と財源確保策について  

  ア  財政状況と今後の財政運営について  

  イ  ふるさと納税等新たな財源確保策について  

 (2) 子ども・子育て政策の拡充について  

  ア  子ども・子育て政策の現状と課題認識について  

  イ  今後の子ども・子育て政策拡充の考え方について  

 (3) 農業のグリーン化の推進について  

  ア  農家経営を圧迫する肥料等の高騰への対応について  

  イ  中核市としてのみどりの食料システム戦略への取り組み

について  

 

２  教育行政について  

 (1) 学校施設の利活用の在り方について  

  ア  学校施設の地域利用の考え方について  

  イ  学校職員の学校施設内駐車について  

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  栗原  文隆  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 未来へつなぐつくばエクスプレス（ＴＸ）延伸について  

 ア  水戸までの延伸に向けた取り組み状況と活動方針につい

て  

 イ  延伸決定までのプロセスやスケジュール感について  

 (2) 一般廃棄物第二最終処分場跡地整備について  

 (3) 雨水排水施設整備プログラムによる対策の推進について  

  ア  対策事業の進捗と今後の整備方針について  

  イ  水戸南インターチェンジ以南酒門町地区の排水計画につ

いて  

 

２  道路行政について  

 (1) 都市計画道路の整備について  

 ア  都市計画道路３・３・２号中大野中河内線のうち酒門工

区の進捗について  

  イ  国道６号と国道 50号酒門町交差点の立体化について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 物価高騰から市民の暮らしを守る市政を。  

  ア  学校給食の無償化について  

  イ  障害者・高齢者施設に対する食材費やガソリン代，光熱

費などの補助について  

(2) 生活保護について  

  ア  生活保護の申請をしやすくするために。  

  イ  扶養照会について  

  ウ  熱中症対策として電気代補助を。  

(3) 新市民会館建設について  

(4) 東海第二原発について  

 ア  再稼働反対について  

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  桜川における洪水対策について  

 (1) 新たな洪水浸水想定区域の指定に伴う防災・減災対策につ

いて  

 (2) 洪水浸水想定区域内の開発行為について  

     

２  東海第二発電所について  

 (1) 日本原電が市民や自治体に対して実施すべき取組みについ

て  

 (2) 自治体が持つ事前了解権と再稼働と捉える時期について  

 (3) 広域避難計画について  

   

３  新型コロナウイルス感染症対策について  

 (1) 感染拡大の現状認識について  

(2) ワクチン接種について  

(3) 学校の臨時休業等におけるオンライン授業について  

 

４  中核市について  

 (1) 中核市移行による効果および検証について  

 (2) 行政運営経費の財政負担について  

 

５  道路行政について  

 (1) 都市計画道路３・４・149号赤塚駅西線の供用開始に向けて。 

 (2) 県道玉里水戸線の拡幅について  

 

 

   

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  水戸市役所公式ＬＩＮＥによる緊急情報の送信について  

(1) 災害情報のほか，脅迫情報，不審者情報，感染症のクラス

ター発生情報などの送信を求める声もあるが，市としての見

解はいかがか。  

 

２  水戸城跡周辺の環境整備と三階櫓再建の是非について  

 (1) 二の丸角櫓への水戸駅北口側からのアプローチについて  

(2) 大手門広場周辺への飲食・商業施設等の誘致について  

 (3) 三階櫓再建に関する可能性調査の実施について  

 

３  県庁周辺地区の計画的まちづくりと南部図書館の整備につい

て  

(1) 県庁南地区地区計画の進捗状況と周辺エリアへの波及効果

について  

(2) 県庁周辺地区のまちづくりの将来ビジョンについて  

(3) 計画的なまちづくりの核としての南部図書館の整備につい  

て  

 

４  新市民会館の運営方針と競合施設への影響について  

(1) 各施設の稼働率及び利用者数の目標設定について  

(2) 競合施設への影響及び水戸芸術館との相乗効果の根拠につ

いて  

(3) 水戸芸術館東地区駐車場の運営方針と料金設定について  

 

 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  水戸芸術館について  

 (1) 水戸芸術館のバリアフリーについて  

  ア  現在の取組みについて  

  イ  地下駐車場から１階へあがるための，誰もが自由に使用

できるエレベーターや，平面駐車場を引き続き身障者用駐

車場にする場合は屋根をつけるなどの今後の取組みについ

て  

 

２  小・中学校体育館について  

 (1) 小・中学校体育館へのエアコン設置について  

  ア  現在の体育館へのエアコン設置状況について  

  イ  今後の改修等に合わせたエアコン設置について  

  ウ  補助事業を活用できるよう，県や政府への交渉について  

 (2) 小・中学校体育館の避難所としての機能強化について  

  ア  夏場に災害が発生した場合の避難所運営について  

  イ  エアコン設置に向け，教育予算だけでなく避難所整備と

して予算を獲得できないか。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  渡辺  政明  議員  

 

 

－ 11－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  「ミトリオ」に懸ける中心市街地再生のプログラムについて  

 (1) 平成 28年に国の認定を受けた中心市街地活性化基本計画の

反省点や問題点の総括について  

(2) 令和５年度よりスタートする第２次中心市街地活性化基本

計画の目的や構想，基軸となるエリアや「ミトリオ」の位置

づけ，事業の展開について  

(3) 「ミトリオ」周辺は，芸術文化資源と商業資産と歴史・ス

ポーツ資源が集積し，無限大の魅力と可能性を秘めているが，

水戸市の認識と期待，この泉町・南町周辺の再開発事業は中

心地区再生のラストチャンスと考えるが，本市の総合的な見

解と未来について  

 (4) 本年 10月に新市民会館が完成，来年７月に供用開始される

が，事前におけるＰＲ活動などが重要と考えるが，新市民会

館や愛称「ミトリオ」などの魅力や個性の発信，施設の紹介

や利用方法のＰＲは，どこが，いつから，どのような計画で

取り組むのか。  

 (5) 水戸芸術館は開設後 32年が経過しているが，果たして来た

役割や市民の芸術文化活動への評価など総合的な見解につい

て  

 (6) 同じ方向性の新市民会館のオープンを前に芸術館の設立時

における５つの活動理念に変化や見直しはあるのか。  

   新市民会館の文化活動の開始に当たり芸術館の蓄積された

知識や経験，運営管理は生かされているのか。  

   両施設の活動の整合性や区別化・差別化についての考えや

方針・連携などについて，運営会社と事業方針や運営面でト

ラブルや混乱はないのか。  

   事業や催事の区別や区割りを考えているのか。  

   水戸芸術館の個性と魅力，特性は担保されているのか。  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (7) 新市民会館の活動理念はどのように位置づけされ明文化さ

れているのか。  

   事前のＰＲやオープニング事業の考えや計画は運営管理会

社が行うのか。  

   本市は運営や自主事業，管理へも積極的に関わるべきと考

えるが運営会社と本市それぞれの考え方について。  

 (8) 新市民会館・水戸芸術館周辺の愛称「ミトリオ」の芸術文

化度を高め，その歴史を発信する手法として郷土の誇りであ

る横山大観先生の水墨画「水温む」などを芸術館ギャラリー

か新市民会館の一画に常設展示をすべきでは。  

 (9) また，水戸の伝統文化の水府提灯や黄門まつりなどの市民

文化の発信基地として，市民の浄財で立ち上げた「ふるさと

神輿」を市民交流のシンボルとして，市民会館の一画に展示

すべきと考えるが。  

(10) 新市民会館の完成や愛称「ミトリオ」のスタートに併せ，

国道 50号沿いの商店街でお祝いの取組みや，完成を祝い地元

住民組織発案のお祝いイベントなどの声を聞いているが，連

携や支援体制を含め本市の考えは。  

(11) 新市民会館と水戸京成百貨店を結ぶ空中デッキに付加価値

を高め親しみある話題作りとして，このデッキにも愛称を付

け，市民に愛し慕われる「ミトリオ」づくりへ向けての仕掛

けをすべきでは。  
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  黒木  勇  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  障害福祉施策について  

 (1) デジタル障害者手帳を導入し，紙様式の手帳を持ち歩くこ

となくスマートフォンアプリ画面で市内公共サービスの適用

を図る。また更新が必要な障害者手帳の更新日の事前通知に

ついて。  

  

２  ＡＥＤを使用した一次救命処置について  

 (1) 学校における危機管理対応マニュアルの作成，教員研修の

充実，中学生以上の保健体育の授業にＡＥＤの使用を含む心

肺蘇生法の実習導入について  

 (2) ＡＥＤを使用した一次救命処置を行うバイスタンダーの育

成と公共施設や学校，コンビニエンスストア等への設置場所

の周知について  

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  防災行政について  

(1) 巨大地震発生時における避難所の対応強化について  

 ア  避難所指定の学校体育館のエアコン設置について  

 イ  地震連動の「自動解錠カギ保管庫」の設置について  

 ウ  「避難支援者保険」について  

 

２  女性支援行政について  

(1) 困難女性支援法成立について  

 

３  母子保健行政について  

(1) リトルベビー支援について  

  

 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  保健医療行政について  

 (1) 糖尿病の重症化予防の取組について  

  

２  道路行政について  

 (1) 幹線市道 25号線の歩道拡幅について  

 

３  住宅行政について  

 (1) 市営花畑住宅について  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  教育行政について  

(1) 通学路の安全確保について  

 ア  水戸市通学路交通安全プログラムに基づく本市の現況と

課題について  

 イ  児童への交通安全指導強化について  

(2) 遠距離通学児童に対する支援について  

 

  

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  建設行政について  

 (1) 水戸駅南地区のバリアフリー化について  

 

２  福祉行政について  

 (1) 難病患者，リウマチ患者への支援について  

  

３  ごみ行政について  

 (1) 高齢者などへのごみ出し支援について  

 

４  水道行政について  

 (1) 県水道ビジョン（１県１水道）について  

 (2) 県受水の中止について  

  

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  田口  文明  議員  

 

 

－ 18－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市民協働行政について  

 (1) 水戸市の国民保護対策について  

   ロシアのウクライナ侵略は，私たちにとっても対岸の出来

事ではなく到底見過ごすことができるものではありません。  

  ウクライナの安全保障は日本と共通点が多く，ミサイルや砲

弾によって破壊された街並みを見てウクライナの惨状は他人

ごととは思えません。状況によっては，わが国にいつでも起

きうることだと考えます。  

   そこで日本が武力攻撃やミサイル攻撃を受けたときの事態

に対応するため，平素から備えておく必要があります。  

   国民保護計画について，本市の対応を伺います。  

(2) 広報みとの配布について  

市報は，市民に行政情報を発信する非常に重要なものであ

ります。そのためにも，市報が市民全般に配布されることが

大切です。現在市報は町内会を主にして市民に配布されてい

ますが，町内会加入率が 53％程度では，公平に市民に配布さ

れていない状況であります。市民全体に行き渡らせるために

は，現在の配布方法や，市報のあり方を見直すべきと考えま

す。  

そこで，市報の今後のあり方，配布方法等に関して，市の

見解を伺います。  

(3) 町内会・自治会の存在意義について  

  今，社会の変化に伴って共同体としての町内会・自治会は

崩れ，町内会・自治会の役割，意義は低下しているのではな

いでしょうか。地域住民の協力団体である町内会・自治会は，

住民意識の変化によって再検討を加える必要があります。  

   住民の自治組織として，地方行政の末端組織としての町内

会・自治会そのものを見直す時期ではないかと考えます。  

   町内会・自治会に対する本市の見解を伺います。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  田口  文明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (4) 防犯灯の電気代について  

町内会で負担している町内会管理の防犯灯の電気代につい

ては，退会者が増加し，会員数の減少で支払いを危惧してい

る町内会が増えています。防犯灯は，町内の防犯と夜道の安

全確保のためなくてはならないものですが，本来防犯灯は行

政で設置すべきものではないかと考えます。  

町内会での管理負担が困難になったときは，防犯灯の維持

管理は市で行うべきであります。  

町内会・自治会の防犯灯の管理，電気代に対する市の見解

を伺います。  
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  赤塚駅西線について  

(1) 都市計画道路３・４・149号赤塚駅西線の工事完了はいつか。

全体の工事金額，工期は。  

 

２  都市計画道路３・３・ 30号について  

 (1) 赤塚農協本所付近の拡幅工事の家屋撤去等が進められてい

るが，この地域の諸問題は何か。今後の進捗，全体の開通予

定は。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  消費者行政について  

(1) 成年年齢 18歳引き下げに伴う，若者の消費者被害対策につ

いて  

 

２  教育行政について  

(1) 文字・活字文化の振興策について  

 ア  市立図書館，学校図書館の利便性向上について  

 イ  ＮＩＥ教育の推進について  

(2) 通学路の安全対策について  

 ア  児童，生徒の登下校時における見守り体制強化と，通学

路への防犯カメラ設置について  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  原子力行政について  

 (1) 高速増殖炉「常陽」について  

 

２  教育行政について  

 (1) 水泳教育について  

 (2) 学校プール廃止方針の見直しについて  

 (3) 学校プール開放事業について  

 

３  新市民会館整備事業について  

 (1) 指定管理者制度について  

 (2) 計画の見直しについて  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 綿引  健  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  放課後学級について  

 (1) 現在の入級希望者数，利用児童数及び定員数について  

 (2) 入級ができない児童への対応について  

 (3) 民間委託後の成果と課題について  

 (4) 支援員の負担軽減策並びに使用教室及び支援員不足への対

応について  

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 田口  米蔵  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  所有者不明土地問題について  

 (1) 本市の所有者不明土地の対応策について  

  

２  農業行政について  

 (1) 水田農業の推進について  

  ア  経営所得安定対策の変更点について  

  イ  新規需要米の取り組み状況と課題について  

 (2) 本市における農産物の輸出と促進策について  

 

３  農業集落排水事業について  

 (1) 維持管理組合について  

 (2) 料金体系の統一について  

 (3) 法適用後の事業の方向性について  

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  いばらき県央地域連携中枢都市圏の推進及び県との連携強化

の必要性並びにつくば市との連携について  

 (1) いばらき県央地域連携中枢都市圏の進捗とさらなる推進に

ついて  

 (2) 県との連携強化の必要性について  

 (3) つくば市との連携構築の必要性並びに県央・県北エリア活

性化の起爆剤となるＴＸ水戸方面延伸誘致活動の積極的展開

について  

 

２  戦略的な観光振興について  

 (1) 水戸偕楽園花火大会における桟敷席の新設について  

 (2) ＪＲが全国で展開するデスティネーションキャンペーンへ

の取組みの現況と今後の展望について  

 (3) 戦略的な観光振興を実現するための積極的なデジタル技術

及びツールの導入・検討について  

  

３  歯科保健行政について  

 (1) 国の骨太の方針において検討が開始された国民皆歯科健診

を見据える中，本市における歯科保健計画の推進や水戸市歯

科医師会とのさらなる連携構築を図るためにも，一元的な体

制整備が必要と考えるが，市の見解を伺う。  

 

４  行政のデジタル化について  

 (1) 各市民センターを始めとする市有施設における予約システ

ムのデジタル化と鍵の管理等について  

 

５  スポーツ行政及び体育施設整備（ツインフィールド）につい

て  

 (1) Ｆ２（フットサル）リーグへの参入が決定したｍａｌｖａ

水戸ＦＣとのホームタウン連携や今後の支援策について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

－ 25－  



令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (2) 水戸市立サッカー・ラグビー場における環境整備（横断歩

道，駐車場改良・照明等）の必要性について  

  

６  教育行政について  

 (1) 本市小中学校における「チームとしての学校」の考え方に

ついて  

 (2) 国田義務教育学校の成果や課題，総合計画の２か年実施計

画にある飯富小学校・中学校の老朽化に伴う一体的整備の検

討について。現在の進捗と今後の施設整備（ハード面・ソフ

ト面）の考え方について。  

  

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  16 松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  自治会について  

 (1) 自治会加入のその後の状況について  

     

２  教職員の駐車場について  

 (1) 学校教職員が各小中学校に無料で駐車しており，特別扱い

と思うが，その考えを伺いたい。  

     

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第２回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  17 袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

  (1) 職員の資質向上について  

   ア  新規採用職員の研修について  

  イ  年次的研修の状況について  

  ウ  職員の健康管理の状況について  

  エ  早期退職者への対応について  

(2) 都市計画税の検討状況と現在の状況に対する考え方，改善

へ向けての道筋について  

 (3) 新設こども部による，本市ならではの子どもを産み育てや

すい環境づくりの施策について  

 (4) 農業支援策について  

 ア  転換作物の中に水戸納豆の推進を図るべきと考えるが，

その後の検討状況について  

 イ  イノシシ被害に加えて最近ではハクビシン，アライグマ

等の鳥獣被害が目立っているが，その対応策について  

 (5) ＳＤＧｓの推進について  

  ア  地方自治体の役割と本市における数値目標について  

  イ  実現可能な市民の役割とその推進策について  

  ウ  廃棄物ゼロに向けた再資源化の取組状況について  

 (6) 新市民会館のオープンイベントについて  

 

 

関 係 部 長 
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